

7.1



kompetent · sympathisch · bürgernah

**An die Vorsitzenden des
Bauausschusses**

Dienstag, 31. Mai 2011

**Die FRW-Fraktion beantragt, in der Sitzung des Bauausschusses am 15.06.2011
folgenden Antrag zur Abstimmung zu stellen:**

Für den Lauf der Bauarbeiten am letzten Bauabschnitt der Südlichen Sammelstraße wird der fließende Verkehr von Westen nach Osten durch die Herrenstraße geleitet. Die Pfortnerampel ist für diese Zeitspanne entsprechend umzuschalten.

Begründung:

Entgegen anderen Überlegungen hält es die FRW für sinnvoll, den Verkehr für die Zeit der Bauphase an der südlichen Sammelstraße direkt durch die Herrenstraße als Bundesstraße zu führen. Das ist für alle Nutzer der kürzeste und schnellste Weg. Für alle Bewohner und die ansässigen Gewerbetreibenden stellt die Baumaßnahme eine besondere Belastung dar. Um diese Belastung so gering wie möglich zu halten ist der Verkehr so flüssig wie möglich zu gestalten. Die Umsetzung des beschlossenen Verkehrskonzeptes kann auch später erfolgen.

Andere Verkehrsführungen erscheinen nicht geeignet. Insbesondere die Große Wallstraße ist für die Aufnahme von so viel Durchgangsverkehr nicht geeignet. Ferner würde ein wesentlicher Zugangsweg für alle Verkehrsteilnehmer, die vom Osten kommend auf die Insel wollen, erschwert. Ferner handelt es sich bei der Fischerstraße und Großen Wallstraße um reine Gemeindestraßen, die nicht mit derart viel Durchgangsverkehr belastet werden sollten.

Finanzielle Auswirkungen

Umprogrammierung der Pfortnerampel: ca. 500,- €

Finanzierungsvorschlag

Die Maßnahme ist über den dafür vorgesehenen Haushaltsansatz zu finanzieren.

Andreas Hagenkötter
Fraktionsvorsitzender FRW